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章旭升在参加政协分组讨论时指出

承压奔跑 破茧成蝶 扛旗争先
为打造世界五金之都多作贡献

本报讯（融媒首席记者 陈晓苏）

2 月 10 日下午，市委书记章旭升来到市

政协十五届一次会议第七讨论组，参加

经济界委员分组讨论活动。市领导朱

世道、李浩锋参加讨论。

讨论现场，委员们结合各自实际，

畅所欲言，共话发展。大家围绕章旭升

在市政协十五届一次会议开幕大会上

的讲话和市政协常委会工作报告、提案

工作报告，踊跃发言、各抒己见。经济

界的 25 名政协委员里，有 11 名是刚登

上履职舞台的“新委员”，谈及参会感

受，很新鲜、很激动、很振奋成了他们的

共同点，同样，老委员仍倍感振奋。讨

论中，8 位政协委员结合各自工作实际，

围绕高水平建设“世界五金之都”建言

献策，就加快数字化转型、区域公共品

牌打造、人才引育、强链补链、金融支

持、营商环境优化、文化基因传承等话

题，提出了许多有前瞻性、有针对性、有

可操作性的意见建议。

章旭升认真倾听、仔细记录，不时

与委员们交流，现场气氛热烈。在一一

听取大家的发言后，章旭升指出，委员

们的发言有见地、有质量、有水平，提出

的意见建议符合永康发展实际又切中

要害，体现了较高的履职水平和社会责

任感，有关部门要深入研究，尽快把这

些真知灼见转化为推动工作的具体思

路和举措，加快推动经济社会高质量发

展。同时，他对政协过去五年的工作给

予充分肯定和高度评价，对全体委员的

辛勤付出表示感谢，希望新一届政协委

员发扬优良传统，以饱满的政治热情、

高度的政治责任感积极建言资政，广泛

凝聚共识，为加快打造“世界五金之都

品质活力永康”多谋新策、多出实招、多

建诤言、多作贡献。

章旭升指出，经济界委员来自经济

建设主战场，是永康经济发展的主力

军。过去，广大企业家刻苦钻研、敢为人

先，在自然禀赋匮乏的永康唱响了民营

经济发展的“重头戏”，锻造并积淀了五

金产业的雄厚底蕴，铸就并形成了产业

集群优势和产业辐射效应，提升了永康

五金的影响力，成就了“中国五金之都”

的辉煌。面对新形势、新挑战，我们不能

沉湎于过去，不能躺在过去的功劳簿上

吃老本，而是要拿出高眼光、大格局，承

压奔跑、破茧成蝶、扛旗争先。围绕打造

“世界五金之都 品质活力永康”主题主

线，市委、市政府明确要以“四大平台”和

“八都”建设为抓手，构建支撑世界五金

之都的“四梁八柱”，推动五金产业由“白

桦林式”向“热带雨林式”发展转变，这其

中，离不开政协委员作用和智慧的充分

发挥，有赖于全市上下的共同努力。希

望广大企业家传承弘扬新时代五金精

神，对标对表先进地区和世界一流水平，

强化创新意识和危机意识，摒弃传统思

维和路径依赖，由单一靠规模扩张向规

模适度发展与质量效益提升并重转变，

以更高标准、更优质量、更强品牌让企业

在新的历史条件下立于不败之地，不断

推动永康五金产业的质量、品牌、规模等

各方面向世界级靠拢，在新的赶考之路

上创造“永康五金”新的辉煌，为打造世

界五金之都作出新的更大贡献。

本报讯（融媒首席记者 张赤奎） 2

月 10 日，市委副书记、代市长胡勇春来

到市政协十五届一次会议第三讨论组，

参加工商业联合会界别分组讨论，与委

员们深入交流，听取大家的意见和建

议。市领导胡积合参加讨论。

讨论中，委员们围绕市委书记章旭

升在市政协十五届一次会议开幕大会

上的讲话、市政协常委会工作报告和提

案工作报告展开热烈讨论。大家一致

认为，市委书记章旭升在讲话中充分肯

定了市政协及其常委会、广大政协委员

五年来的工作成效，对委员今后履职提

出了具体要求，具有很强的针对性和指

导性；市政协常委会工作报告和提案工

作报告全面总结了过去五年的工作成

效，明确了今后五年的工作重点，为全

体委员履职明确了方向。

“不管遇到任何情况，都要办好企

业，积极履行社会责任。”“希望加大模

具行业扶持力度，带动制造业品质提

升。”“建议建立智库找项目、统筹资源

等项目、建立专班盯项目，真正做到招

大引强。”讨论中，委员们还围绕招商引

资、产品创新、延链补链、永商回归、产

业转型升级、蓝领公寓建设、弘扬红色

文化等提出意见和建议。

胡勇春认真听取委员们的发言，与

大家深入交流。他说，永康工业基础扎

实，过去一年成绩斐然、值得称道，但以

传统制造业为主，依然面临着转型升级

的巨大压力。广大企业家要大力弘扬

新时代企业家精神和陈亮文化，坚守实

业、聚焦主业，做大做强企业，做精做深

产品，做好转型升级文章，真正杀出一

条制造业转型升级的“血路”。相关部

门要紧盯“3+2”产业体系和“芯屏器核”

项目，加大招商引资力度，进一步强链

延链补链，助推产业转型升级和工业经

济高质量发展。同时，要紧盯城市建设

中的痛点和难点，加快推进城市品质和

能级提升，不断提升城市形象和品位。

胡勇春在参加政协分组讨论时指出

加快产业转型升级 提升城市品质能级

本报讯（融媒记者 颜元滔） 2月10

日，市委副书记陈建勋来到市政协十五

届一次会议第二讨论组，参加总工会、

妇女联合会、共青团、青年联合会界别

的分组讨论。

委员们紧紧围绕“一讲话两报告”，

畅所欲言，各抒己见。大家一致认为，

市委书记章旭升的讲话总结、肯定了市

政协及其常委会、广大政协委员过去五

年的成绩。“两个报告”让政协委员们对

今后的履职工作有了更高的要求。

陈建勋指出，政协委员要在党的

领导下把准定位，持续锤炼绝对忠诚

的政治品格，做到党委工作推进到哪

里，政协工作就跟进到哪里，广大政协

委员的力量就汇聚到哪里。要在服务

大局中强化担当，找准履职切入点、结

合点和发力点，组织动员群众积极推

动高质量发展建设共同富裕示范区，

广 泛 发 动 群 众 积 极 投 身 基 层 社 会 治

理，高标准推进群团组织数智化改革，

打造“数智群团”永康品牌。要在改善

民生上彰显情怀，始终坚持“人民政协

为人民”的理念，在倾听民声上多用

心，在引导群众上下功夫，在发挥作用

上做表率，助力全市改革发展稳定大

局。要持续加强政协委员自身建设，

注重改革创新、提高能力素质、加强作

风建设，不断增强政协工作的创造力

和影响力。

本报讯（融媒记者 胡锦） 2 月 10

日，市政协党组书记胡积合来到市政协

十五届一次会议第三讨论组，参加工商

业联合会界别的讨论，听取委员们的建

议和意见，共商发展大计，共谋发展良

策。

会上，委员们围绕市委书记章旭升

在市政协十五届一次会议开幕大会上

的讲话、市政协常委会工作报告和提案

工作报告展开热烈讨论。大家还结合

自己所在领域和调研情况，就项目招引

和人才引进、乡村振兴、产业转型升级

等方面提出建议和意见。

胡积合指出，政协委员肩负着为推

动全市经济社会高质量发展建睿智之

言、献务实之策的重任，使命光荣、责任

重大。工商业联合会界别的委员们要

心怀大局、放眼全球，充分发挥自身优

势，在我市工商业发展中积极作为。要

牢记为国履职、为民尽责的情怀担当，

坚持团结和民主两大主题，充分发挥人

民政协代表性强、联系面广、包容性大

的优势，加强思想政治引领、广泛凝聚

共识，汇聚起高质量发展的强大合力。

要积极开展调查研究，在摸清实情的基

础上提建议、出实招，积极为永康经济

社会高质量发展建言献策。在接下来

的五年中，新一届政协委员要准确把握

人民政协的新方位新使命，加强学习，

不断提高履职能力，立足新起点、开启

新征程、展现新作为，为打造“世界五金

之都 品质活力永康”作出新的更大贡

献。

胡积合在参加政协分组讨论时指出

开启新征程 展现新作为

陈建勋在参加政协分组讨论时指出

广泛发动群众推动高质量发展
人大

9:00 举行第一次全体会议

14:00 各代表团活动

16:30 主席团举行第二次会议

政协
9:00 列席市十八届人大一次

会议第一次大会

13:30 分组讨论

15:30 举行大会主席团第二次

会议

16:00 市政协十五届一次会议

提案截止，提案审查委员会全

体成员集中审查提案

2月11日

两会日程早知道

政协委员开展分组讨论

提升履职能力
为群众办实事

本报讯（融媒记者 程明星 融

媒见习记者 胡美樱子） 2 月 10 日

下午，出席市政协十五届一次会议

的政协委员围绕市委书记章旭升在

市政协十五届一次会议开幕大会上

的讲话、市政协常委会工作报告和

提案工作报告进行了分组讨论。

讨论中，政协委员们一致认为，

市委书记章旭升的讲话具有针对

性、科学性，对委员今后履职指明了

方向。市政协常委会工作报告总结

过去五年成绩主题明确，文字精练，

信息量大，为新一届政协委员履职

明确了方向。

政协委员俞华美说，“一村一

委员”制度让政协委员走入群众，

充 分 发 挥 了 政 协 委 员 的 示 范 作

用。作为一名新委员，她将不断

加强学习，积极参加政协活动，为

打造“世界五金之都 品质活力永

康”建言献策。政协委员王林玲

也表示，新的一年，将紧紧围绕市

委、市政府中心工作，不断提升履

职能力，多走访、多调研，积极参

政议政、建言献策，更好地为群众

发声，为群众办实事。


